



週報

— 夢に向かって、明るく元気に活動しよう! —

2008~2009年度 会長 小椋克廣

Vol43 No.17 平成 20 年 11 月 4 日

国際ロータリー第 2750 地区多摩中グループ
東京国分寺ロータリークラブ

第2070回 例会報告 — 11月4日 —

本日の司会 高橋正昭SAA委員長

国歌斉唱 『君が代』

ロータリーソング 『奉仕の理想』
『四つのテスト』

お客様紹介 小椋会長

○虞 早 様 (米山奨学生)

○戸田 千速 様 (RYLA セミナー受講生、鉄道総研)

ニコニコボックス 飯沼親睦副委員長

濱仲会員:会社創立45周年を明日迎えることとなります。父子二代で何とか生き残れたのは地域の皆様のおかげです。5年後には、50周年と私の還暦祝いをしますのでご期待下さい。亀田会員:週報にボウリングの時の写真をのせて頂きニコニコします。津野田会員:新会場での例会を祝ってニコニコ致します。移転問題特別委員会委員長谷田様外委員の皆様ご苦労様でした。新海会員:会長、幹事、SA、親睦の皆様引越しご苦労様でした。新しい例会場にニコニコします。山口会員:パークレーンでの最終例会欠席してしまいました。長い間お世話になり、林さんに感謝、ありがとうございます。谷田会員:無事例会場と事務所の移転が出来ました。移転特別委員会の委員長として御協力いただいた各位に御礼申し上げます。直原会員:新しい会場にニコニコ。金井会員:ボウリング大会では2位をいただき、ありがとうございます。さいふの中に、2千円しかなくてそれしかニコニコ出来ません。(本当は1万円出そうと思いましたが。)申し訳ございません。大平会員:近藤会員の卓話に敬意を表してニコニコいたします。清水会員:本日は新しい会場になり、気分も変わってまいります。その1つとして着物をきて来ました。今後共よろしく御願います。篠原会員:新しい会場でうれしいな!高相会員:記念に残る最後のボウリング大会に優勝させて頂きありがとうございました。



11月の記念ニコニコ 飯沼親睦副委員長

荒田会員、倉島会員、大平会員、山内会員、佐橋会員、高橋正昭会員



会長の時間 小椋会長

秋の気配が益々深まり日脚が短くなりました。11月7日は立冬です。御協力を頂いた引越しが何とか終わりました。事務局のイメージは如何でしたか?事務局の窓からは駅の北側がパノラマで見え、例会場からは南側が府中まで展望出来るという眺望絶景の例会場へ引越して参りました。運営費は些か高くなりますが心新たに皆様と共に頑張りたいと思っています。今年度、年頭に掲げた三つの奉仕活動の内サヨナラニコニコボウリングと介助犬育成支援チャリティボウリング大会の二つが皆様の協力を頂き達成する事が出来ました。身障協からも23年間続けて来た業績に対して感謝状を戴きました。残る一つはRI会長のテーマ世界の子供達への支援です。タイのルンピーニRCをメインに国分寺RCとコンケンRCがパートナーとなりタイのチェンライ県の四つの村の中心の小学校に浄化タンクを設置するプロジェクトを推進しています。

11月18~19日は親睦旅行です。名湯那須温泉で英気を養い、親睦を深めて下さい。

○若月新世代副委員長
RYLAセミナーにクラブから初めて受講生を送ることができた。

○戸田RYLAセミナー受講生
RYLAセミナーを終えてと題し、概要、受講感想などの報告があった。

幹事報告 山内幹事

①10月6日(月)のガバナー公式訪問について、地区ホームページと年次報告書に記載する感想文の原稿ができました。「ガバナー月信・IT委員会」へ送りましたがお返ししますのでご覧下さい。

②11月17日(月)パレスホテル立川にて「多摩中グループ協議会」が開催されますが、今回はR財団委員長も出席ということで、倉島会員に御出席いただきます。



③国分寺地区人権擁護委員の会から「第8回人権の集い開催のご案内」がきています。11月22日(土)場所は国分寺Lホールです。

④2750地区から「クラブ代表者会議開催のご案内」が届きました。議題と致しまして「地区財務の現況について」という内容ですので、会計の木口委員長に出席していただく予定です。

⑤東京国立白うめロータリークラブのパイロットプログラム委員会より「インターシップ受入募集について」の紹介案内がきています。高校生のインターシップ受入募集ということですので、ご協力頂ける企業はお申し出下さい。

⑥国分寺市国際協会の協力団体の紹介コーナーに自クラブについて寄稿依頼があり、篠原会員にお願い致しました。

⑦最後になりましたが、国分寺祭ではSAA、親睦、広報、職業奉仕、社会奉仕委員会の会員の方々の御協力のもと無事終了致しました。多摩信用金庫、野村證券様の素晴らしいグッズの提供もいただき、子供から大人まで大変な人気ですぐに配布終了となりました。又、タツミ建設様には、早朝よりパネルを運んで頂きました。ニコニコボックスの御協力も合わせて御礼申し上げます。「介助犬といっしょに写真を撮ろう」コーナーも大反響でした。

⑧次次年度会長選出についてパスト会長会から7名の指名委員が選出され、第5回理事会において承認されました。

委員会報告

出席委員会

小向出席委員長

会員数 54名 免除 7名 欠席 4名 出席率 91.03%

<前々回の修正>

メーキャップ 2名 欠席 3名 出席率 89.13% → 93.478%

職業奉仕委員会

馬場委員長

先日の介助犬啓蒙育成支援のチャリティーポウリング等の事業につきましては、皆様方の御協力により、520,000円のチャリティー資金を戴き、必要経費を差し引き、育成資金として、346,500円を介助犬の協会に寄付させていただくことが出来ました。この収支報告書を会員皆様のメールボックスの中に入れていただきますので、宜しくお願い致します。

親睦委員会

飯沼副委員長

旅行会の案内。

○若月会員

会員に対し佐渡の障害者施設の制作材料用タオル、綿布提供のお礼。

卓話

近藤 裕 パスト会長

「ロータリーと私」

皆さんこんにちは。近藤裕でございます。

今日からこの新しい例会場になりましたが、

引越しに携わられた会員の方々は、さぞかし大変なことだったろうと観察致します。ご苦勞様ございました。谷田委員長はじめ移転特別



委員会の皆さんにもお世話になりました。有難うございました。又、長年に亘って会場をご好意使わせて下さった林会員には大変お世話になりました。深く感謝申し上げます。

さて、引越し早々の第1号の卓話を命ぜられまして、荷の重いことではありますが、精一杯頑張ってみますので、約30分程おつきあいをお願い致します。初めにお断りしておきますが、私も80才に近い後期高齢者でそろそろボケが始まっていますので、言うことに間違いがあるかも知れませんが、もしあったらお許し下さい。新しい会員の方々の今後のご勉強に期待したいと思います。

1. ロータリーとは

古い会員の方々は重々ご承知のことですが、新しい会員の方も多数おられますので、先ず最初はロータリーとは何かということについて、ちょっとふれておきたいと思います。

ロータリーは1905年アメリカのシカゴで、弁護士ポール・ハリスを中心に4人の人によって始められました。今年で103年になります。現在約200の国に約33,000のクラブがあり、会員数約100万人という大きな組織になっています。

そして、ロータリーとは何かというと、定義がありまして、「人道的な奉仕を行ない、あらゆる職業において、高度の道徳的水準を守ることを奨励し、かつ世界における親善と平和の確立に寄与することを目指した実業人及び専門職業人が世界的に結び合った団体である。」ということになっています。

一方、ロータリークラブとは何か、これも定義がありまして、「奉仕の理想を各人の個人生活、職業生活及び社会生活実践の基盤とすることに同意した実業人や専門職業人によってできたクラブ」ということになっています。

そうして国際ロータリーは、各ロータリークラブの連合会であるということになっています。

只、日常生活の中で大切なことは、会費を納めること、出席をすること、親睦を図ることなどであります。 — つづく —

「国分寺まつり」に参加 - 11月2日(日) -



国際ロータリー 第2750地区 多摩中グループ 東京国分寺ロータリークラブ

会長 小椋 克廣 幹事 山内 千枝
会報委員長 丸岡 昭 副委員長 中島 米治郎

事務所・例会場 東京都国分寺市南町3-20-3 国分寺ターミナルビル8階 Tel.042-322-6480
編集・印刷 (株)スプリングフィールド 国分寺市本町3-8-12 Tel.042-320-5601
URL: <http://kokuninjrc.exceed-net.co.jp>